



Tenista canadiense Leylah Fernández accede a la final en Washington

Description

(Washington) La canadiense Leylah Fernández venció hoy en tres sets a la kazaja Elena Rybákina y avanzó a la gran final del torneo WTA 500 que se celebra en la capital estadounidense.

Zurda, de 22 años y ubicada en el puesto 36 del ranking mundial, Fernández remontó para imponerse con parciales de 6-7 (2/7), 7-6 (7/3) y 7-6 (7/3) en un electrizante duelo sobre la pista dura del William Fitzgerald Tennis Center, donde logró quebrar la resistencia de la tercera cabeza de serie del torneo y número 12 del mundo.

Campeona en Monterrey (2021 y 2022) y Hong Kong (2023), la tenista nacida en Montreal puso fin a una sequía de más de un año sin alcanzar una final y ahora buscará su cuarto título profesional en el circuito WTA.

El triunfo también le permitió inclinar a su favor (2-1) el historial personal ante Rybákina, campeona de Wimbledon 2022, en un pulso que mantuvo en vilo al público local por más de dos horas.

En el duelo por la corona, Fernández enfrentará a la ganadora del partido entre la rusa Anna Kalínskaya y la británica Enma Raducano, previsto para esta misma jornada.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025